

## Sitzungsprotokoll der Fachschaft der wirtschaftlichen Fakultät der Universität Passau

**Datum der Sitzung:**

26.04.21

**Protokollführer:**

Julia M.

### Anwesenheit Mitglieder

<u>Name</u>	<u>Anw.</u>	<u>Abw.(e)</u>	<u>Abw.(u)</u>	<u>Name</u>	<u>Anw.</u>	<u>Abw.(e)</u>	<u>Abw.(u)</u>
Alex N.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	x	Laura V.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Alexander P.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Lea K.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Angelika A.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Lena V.	<input type="checkbox"/>	x	<input type="checkbox"/>
Anna D.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Lisa F.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Annika R.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Lisa M.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Artur A.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	x	Lisa W.	<input type="checkbox"/>	x	<input type="checkbox"/>
Charlotte M.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Luisa M.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christoph L.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Lukas A.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
David W.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Manuel H.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Dominik U.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Marco K.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Elena T.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Mathilde W.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Esther M.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Niklas P.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ferdinand P.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Niklas T.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Hanna B.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Nina B.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Hannah J.	<input type="checkbox"/>	x	<input type="checkbox"/>	Patricia I.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ina K.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	x	Patrick V.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jana D.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Philipp T.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jasmin P.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	x	Pia G.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jasmin S.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Sami S.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Julia M.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Sonja H.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Julia Z.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Tobi K.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Laura P.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Valentin S.	x	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

### Statusberichte

<u>Team</u>	<u>Inhalt</u>	<u>Verantwortlicher</u>
Extern:	/	
Intern:	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Recruiting ist gut gelaufen, bitte um Feedback von den Neuen an Esther</li> <li>- FS Dienst bis 10.05.21: Plan steht</li> <li>- Fotos für Büro erneuern -&gt; alle Neuen seit SoSe20 Foto auswählen, quadratisch, auf Laufwerk hochladen: Team Intern Fotowand</li> </ul>	Esther

Uni:	- Auslandsinfo voraussichtlich am 20.05 mit IEC - Seminarinfo noch kein Termin	Anna D.
Finanzen:	/	
Marketing:	- neue Tshirts: Neue sollen Wunschnamen Valentin mitteilen & Größentabellen kommen - neues Format auf Insta & Facebook	Valentin
Verwaltung:	/	
O-Woche:	/	
Foto:	/	

## Gremien

<b>Fakultätsrat</b>	/
<b>Zentrales SZVG</b>	/
<b>Studierendenparlament (StuPa)</b>	15.04: mehrere Anträge (RCDS angenommen, AK Leitbild und Lehre auch, 2 von GHG abgelehnt und zurückgewiesen)
<b>Beirat EUL</b>	/
<b>Berufungskommissionen</b>	Business Decisions: Gutachten werden erstellt
<b>IT-Beirat</b>	/
<b>Jour Fix mit UB (JF UP)</b>	- Freischuss Antrag: eher pessimistisch, Alternativen werden überlegt (z.B. spätere Abmeldung von den Klausuren) - Hr. Bartosch hat sich beschwert, dass wir nicht teilnehmen an Vorträgen von „die Uni von heute“ -> wurde bereits von uns beworben auf allen Kanälen
<b>Krisenstab (JF VP)</b>	wahrscheinlich in 2 Wochen
<b>Runder Tisch der Fachschaften</b>	- Freischuss Alternativen überlegt - zukünftige Sprecher*innen wurden besprochen - Frage: wollen wir FS internes „We Zoom You“ machen? -> paar positive Stimmen

## Allgemeines

- Neue Mitglieder wurden in die Teams aufgeteilt
- Freischuss Regelung: vorläufige Zoom-Abstimmung FS intern über 50% für JA, definitiv noch diskussionsbedarf (auch Bafög, weggefallene Studentenjobs,...)
- Umbau FS Zimmer: Morgen gehts los, SR026 gemietet bis Ende Mai, Plan steht, Philipp trägt Helfer\*innen in Excel ein

- Einreichung Wahlunterlagen: - persönliche Unterschrift der Kandidat\*innen
- Überarbeitung Studiengänge BAE und B Winfo: F-StuPo soll geändert/ aktualisiert werden (wahrscheinlich zum WiSe 22/23), Entwürfe liegen bereits vor
- Fakultätsentwicklungsplan: Freiwillige/r gesucht (Patricia und Sprecher) für Fortführung (Periode bis 2026), Vorschläge können an Dekanat geschickt werden, Abgabefrist Anfang Mai
- Ausweis Schwerpunktnote: Im Zuge der Erneuerung (Überarbeitung Studiengänge BAE und B Info mittels F-StuPo) soll auch evtl. auf dem Bachelor-Zeugnis die Schwerpunktnote vorne/ präserter ausgewiesen werden, Meinungsbild der Fachschaft: Tendenz zu: „hat keinen Vorteil / finde ich nicht gut“ und „egal“, Idee: wahlweise Note ausweisen lassen
- Podcast: Thema nächsten Mo: „Was läuft in diesem Semester besser als im Letzten und woran müssen wir noch arbeiten?“ (bis diesen Do Podcast aufnehmen), Esther, Niklas P. und Alex P.

Eure Punkte:

- aufgenommene Videos von SoSe20 werden nicht aktualisiert (z.B. Masterveranstaltung: Rechtsstand veraltet, aber auch im Bachelor gibt es Probleme)

## Nächste Termine

Umbau: kommende 3 Wochen

---

Datum der nächsten Sitzung:	10.05.21
-----------------------------	----------

---